



26 600158524

6131

CULTURA

La Epoca, jueves 10 de diciembre de 1987

Está dividido en 20 capítulos y se venderá en librerías y quioscos

Don Francisco presenta hoy su primer libro: "Quién soy"

Durante seis meses Mario Kreutzberger grabó en cintas magnéticas lo que se convertiría en su primer libro. Todo lo que recaude "Quién soy" será para la Liga Chilena Contra la Epilepsia. En estas verdaderas "Memorias" el animador parte recordando a sus padres y su infancia en Talca.

ANTONIO MARTÍNEZ
En algún momento una idea en forma de capítulo rondó por la cabeza de Mario Kreutzberger, que hoy por la tarde debutaba oficialmente como escritor: se trataba de explicar su ideología política.

Algunos dicen que es un radical de alma y otros aseguran que en su juventud estuvo cerca de esa corriente política.

Por una u otra razón la historia apenas se esbozó y nunca cobró forma. Si, en cambio, otros 20 capítulos que en 233 páginas conforman el primer libro de Kreutzberger.

Un día de los Inocentes

Se titula *Quién soy* y tiene un subtítulo: *Mario Kreutzberger, biografía*.

Hoy por la tarde cuando Luis Sánchez Latorre —FILEBO— presente la obra, en el estrado estará Poli Délano, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH) y el propio autor.

El conocido *Don Francisco* está por cumplir 50 años: nació un día de los Inocentes de 1937, y se dio el trabajo de reportear el libro que parte con su infancia en Talca, sus padres Erich y Aní y sus inicios en la televisión.

Durante cerca de seis meses el animador grabó sus impresiones y recuerdos. Lo hizo en su casa, en las oficinas de la Corporación de Televisión de la Universidad Católica y en su fondo de Valdivia de Paine.

Su interlocutor fue el escritor y periodista Alfonso Alcalde, quien transcribió las cintas y les dio una redacción que luego Mario Kreutzberger corrigió.

Un "block" amarillo

Este fue el método que tiene su origen en un *block* amarillo que el popular animador de televisión siempre lleva consigo.

Ahí, en cualquier momento y a la hora que sea, escribe una idea, algún párrafo o lo que se le venga a la cabeza.

Lo hace prolídicamente, por días, meses y años. Desde allí, probablemente, fue naciendo su *Quién soy*.

"Muchas personas preguntan por qué la idea de un libro", escribe en el inicio Kreutzberger, y afirma "que no es común que de la noche a la mañana una persona lectora, en grado mínimo" acometa con un libro.

La razón es que desea "comunicar su experiencia y compartirla". Una experiencia que "no ha sido fácil ni victoriosa".

Desde Talca a la Telefón

En sus memorias parte recordando su infancia en Talca, el origen de su familia judía y sus inicios en el gimnasio Maccabi animando las veladas.

Es un libro de anécdotas con fotografías y con formato de revista que se venderá por librerías y quioscos a 450 pesos.

La foto de la portada pertenece a Lincoln Parada, Lula Vargas se ocupó del diseño y la



Mario Kreutzberger: "desea comunicar su experiencia y compartirla".

diagramación y algunos de los títulos de los capítulos son los siguientes: *Un remoto país llamado Chile*, *Un personaje llamado Mandolino*, *La historia de una campaña imposible*, *El impulso del dolor*, *La mujer perdida en una esquina*.

Este último se refiere al encuentro "de una noche subiendo por Providencia". Es el relato de una conversación con una mujer que esa noche, por primera vez, iba a ejer-

cer la prostitución.

El libro contiene decenas de fotografías y todo lo que recauda será para la Liga Chilena Contra la Epilepsia.

El lanzamiento de *Quién soy*, hoy por la tarde, promete ser espectacular, un verdadero show al aire libre.

Se cerrará la calle Los Ceibos y se instalarán flores, maceteros y adornos variados; la intención es crear una ambientación con un cierto aire andaluz.

Don Francisco presenta hoy su primer libro, "Quién soy" [artículo] Antonio Martínez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Martínez, Antonio, 1953-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don Francisco presenta hoy su primer libro, "Quién soy" [artículo] Antonio Martínez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)